



Teófila Martínez elegida Presidenta de RETE para un segundo mandato

Teófila Martínez, actual Presidenta de la Autoridad Portuaria de Cádiz y exalcaldesa de la ciudad durante veinte años, ha sido elegida para un segundo periodo, como Presidenta de RETE - Asociación para la Colaboración entre Puertos y Ciudades.

Las elecciones se han celebrado, en el marco del 37º Encuentro de la Asociación, el pasado 6 de noviembre en la sede de Puertos del Estado en Madrid, con la participación de representantes de autoridades portuarias, ciudades, universidades y otras instituciones, así como expertos internacionales, profesionales y docentes académicos.

El Consejo extraordinario ha sido la ocasión para que la Presidenta reiterara el papel esencial de las organizaciones como RETE para alcanzar el objetivo de una integración entre puertos y ciudades más completa y armoniosa.

En ello se basará su presidencia en los próximos dos años, impulsando la dimensión internacional de la Asociación y fomentando la mayor implicación de sus miembros, con el apoyo de la Junta de Gobierno, el impulso y la labor del Comité Científico y la promoción de las revistas PORTUS y PORTUSplus, objetivos que seguirán siendo prioritarios y diferenciadores de la Asociación.

Teófila Martínez ha destacado que este nuevo período estará orientado a “asumir nuevos desafíos que garanticen la estabilidad futura de RETE, desde la convicción de que la colaboración es fundamental para definir estrategias que contribuyan a construir el futuro, respaldada por una comunidad científica”.



Miembros de la nueva Junta de RETE. De izquierda a derecha: Raquel Boy, David Pino, Barbara Bonciani, Rafael Carmona, Manuel Arana (detrás), Roberto Converti, Teófila Martínez, Marta Pontes y Martín Fernández.

La renovación de la Junta de Gobierno (comité ejecutivo de la Asociación) viene marcada por el fomento de acciones encaminadas al fortalecimiento de la base asociativa de RETE con la incorporación de nuevos puertos y ciudades, a la vez que el refuerzo de la presencia geográfica de RETE en los principales países en que viene teniendo mayor protagonismo, mediante la creación de vicepresidencias en Italia (Barbara Bonciani, Ayuntamiento de Livorno), Portugal (Marta Pontes, Ayuntamiento de Matosinhos), Latinoamérica (Roberto Converti, Universidad Argentina de la Empresa - UADE, Buenos Aires) y España (Rafael Carmona, Autoridad Portuaria de Sevilla).

A Teófila Martínez -como Presidenta- y a los nuevos Vicepresidentes se unirán en la Junta de Gobierno electa, los vocales Manuel Arana (Puertos del Estado), Roger Ríos (Universidad Estatal - UNED, Costa Rica), David Pino (Port Vell, Barcelona), Luís Prieto (Puertos de las Azores) y Martín Fernández (Autoridad Portuaria de A Coruña), mientras que la Secretaria General seguirá contando con la valiosa colaboración de Raquel Boy (Autoridad Portuaria de Cádiz).

Al asumir la presidencia, Teófila Martínez, ha confirmado su voluntad de dar continuidad a la importante labor realizada hasta ahora y de impulsar una mayor participación de puertos y ciudades en un proceso de integración a todos los niveles, es decir no solamente física, sino también urbanístico, económico, medioambiental, social y cultural, involucrando también al territorio del entorno.

Desde PORTUS deseamos muchos éxitos a la Presidenta y a su Junta de Gobierno en la nueva singladura de RETE.

IMAGEN INICIAL | *Teófila Martínez, presidenta de la Autoridad Portuaria de la Bahía de Cádiz. (Fuente: Autoridad Portuaria de la Bahía de Cádiz).*
